
Estratto delle delibere del 

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 14 SETTEMBRE  2020 

  

L’anno duemilaventi addì 14 del mese di SETTEMBRE, alle ore 20.15,           

regolarmente convocato, si è riunito in modalità telematica il CONSIGLIO          

D’ISTITUTO per la trattazione del seguente o.d.g: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Calendario scolastico A.S. 2020/21 

3. Candidatura Azioni di inclusione digitale (Avviso prot. n. 26163 del 28           

luglio 2020) e proposta progettuale Emergenza COVID-19 A.S. 2020/2021         

(Bando Emergenza Covid DM 18/2020) 

4. Convenzioni con i Comuni di Carvico, Sotto il Monte G.XXIII e Villa d’Adda             

relative ai Patti educativi di comunità 

5. Protocollo COVID-19 d’Istituto 

6. Regolamento disciplinare degli studenti delle scuole secondarie 

7. Contributi scuole primarie e secondarie A.S. 2020/21 

8. Autorizzazione utilizzo palestre scuole dei Comuni di Carvico e Sotto il           

Monte Giovanni XXIII 

9. Polo delle arti 

10.Varie ed eventuali 

 

 

All’appello risultano: 
 n.             Cognome e Nome  Componente  Presenti  Assenti 
01 QUADRI ANDREA Dirigente Membro X  
02 AGAZZI CATTANEO KARIN Genitore Membro X  
03 BONZANNI STEFANO Genitore Membro X  
04 DONADONI MATTEO Genitore Membro X  
05 FACHERIS LAURA Genitore Membro X  
06 PAGANELLI CLAUDIO Genitore Membro X  
07 MOLTENI FABIO Genitore  Presidente X  
08 MONASTRA ALESSANDRO Genitore Membro X  
09 ROTA TOSETTI ELEONORA Genitore Membro X  
10 BONFANTI DUILIO Docente Membro X  
11 BREVI PATRIZIA Docente  Membro X esce alle 

ore 11,00 
 

12 CARISSIMI STEFANIA Docente Membro X  
13 CARMINATI MIRELLA Docente Membro X  



14 COLLEONI LAURA Docente Membro X entra 
alle ore 
21,10 

 

15 MAGNI CLAUDIO GIUSEPPE Docente Membro X  
16 NOCCO MARIA CESAREA Docente Membro X  
17 PERUCCHINI MARIA  

ASSUNTA 
Docente Membro X  

18 ROMEO ROBERTA A.T.A. Membro X  
19 VALSECCHI LUIGI A.T.A. Membro X  
 

 

Presiede il Presidente del Consiglio d’Istituto Sig. Fabio Molteni. 

Funge da segretario il Prof. Duilio Bonfanti.  

Verificato il numero legale dei partecipanti, con la presenza di 18 membri su 19,              

il Presidente dichiara aperta la seduta e dà inizio alla trattazione dell’ordine del             

giorno.  

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Delibera n. 116 

 

Il verbale, già inviato a tutti i membri del Consiglio, viene approvato            

all’unanimità dei 18 votanti, con  voti favorevoli 14 e 4  astenuti . 

(Delibera n. 116) 

 

2. Calendario scolastico A.S. 2020/21 

(Delibera n.117) 

 

[omissis] 

 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità, la          

definizione del calendario scolastico A.S. 2020/21 come da prospetti         

allegati (Delibera n. 117).  

 

 

3. Candidatura Azioni di inclusione digitale (Avviso prot. n. 26163 del 28 

luglio 2020) e proposta progettuale Emergenza COVID-19 A.S. 

2020/2021 (Bando Emergenza Covid DM 18/2020)  (Delibera n.118) 

 

[omissis] 



Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità la          

Candidatura Azioni di inclusione digitale (Avviso prot. n. 26163 del 28           

luglio 2020) e proposta progettuale Emergenza COVID-19 A.S.        

2020/2021 (Bando Emergenza Covid DM 18/2020)  (Delibera n. 118). 

 

 

4. Convenzioni con i Comuni di Carvico, Sotto il Monte G.XXIII e Villa 

d’Adda relative ai Patti educativi di comunità 

(Delibera n.119) 

 

[omissis] 

 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità,         

l’approvazione Convenzioni con i Comuni di Carvico, Sotto il Monte          

G.XXIII e Villa d’Adda relative ai Patti educativi di comunità 

(Delibera n. 119).  

 

 

5.Protocollo COVID-19 d’Istituto 

(Delibera 120) 

 

Il Presidente presenta i vari aspetti del protocollo Covid-19 d’Istituto. Il Dirigente            

prosegue con la presentazione del patto di corresponsabilità inviato a tutti i            

genitori per presa visione e firma di accettazione. Si sottolinea come ad una             

parte più tradizionale è stata aggiunta una sezione nella quale sono evidenziati            

gli obblighi del genitore circa le misure organizzative, igienico-sanitarie e i           

comportamenti individuali volti al contenimento della diffusione del contagio da          

covid-19. Dopo un'ampia discussione il Dirigente propone di togliere dal testo la            

frase: “ alle comunicazioni obbligatorie all’ATS previste dalle disposizioni delle          

autorità competenti” e di aggiungere nella sezione: “La scuola dichiara” la           

seguente frase: di comunicare tempestivamente alle famiglie eventuali modifiche e/o          

richieste ulteriori in materia di contagio da COVID-19 dopo la firma del presente patto.              

[omissis] Si precisa che si provvederà alla stesura del Regolamento COVID-19           

d’Istituto, con una prima parte integrata dal Protocollo COVID-19 e una seconda            

più specificamente collegata alla realtà scolastica, con il coinvolgimento delle          

varie componenti. 



Inoltre la prima parte del patto educativo di corresponsabilità, che recepisce le            

modifiche delle linee guida di cittadinanza attiva e le modalità dell’impegno           

scolastico delle studentesse e degli studenti, sarà rivisto e discusso nel prossimo            

Consiglio d’Istituto, sottolineando la funzione educativa di patto fra la famiglia e            

la scuola. 

 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera a maggioranza, con voti            

16 favorevoli, 1 voto contrario e 1 voto astenuto il protocollo COVID-19            

d’Istituto (Delibera n. 120).  

 

 

6. Regolamento disciplinare degli studenti delle scuole secondarie 

(Delibera 121) 

 

   [omissis] 

 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità, il          

regolamento disciplinare degli studenti delle scuole secondarie       

(Delibera n. 121).  

 

 

 

7. Contributi scuole primarie e secondarie A.S. 2020/21 

(Delibera n. 122) 

Per quanto riguarda il contributo a supporto degli studenti, si propone di            

adottare due contributi unificati: uno per la scuola primaria e uno per la scuola              

secondaria. 

Il contributo annuale per la scuola primaria per ciascun alunno è pari a € 5 e                

comprende tesserino di riconoscimento, supporto alle attività previste dal piano          

triennale dell’offerta formativa, piccole spese per le nuove dotazioni digitali delle           

aule e delle strumentazioni (pile, prese multiple, …), supporto agli studenti più in             

difficoltà. 

Il contributo annuale per la scuola secondaria per ciascun alunno è pari a € 8               

e comprende tesserino di riconoscimento, libretto delle comunicazioni, supporto         

alle attività previste dal piano triennale dell’offerta formativa, piccole spese per           

le nuove dotazioni digitali delle aule e delle strumentazioni (pile, prese multiple,            



…), supporto agli studenti più in difficoltà. Inoltre è prevista una quota di 6,30              

euro per l’assicurazione. 

Si procede a votazione ed il Consiglio deliberano a maggioranza , con            

voti 17 favorevoli e 1 voto astenuto i contributi delle scuole primarie e             

secondarie. (Delibera n. 122).  

 

 

8. Autorizzazione utilizzo palestre scuole dei Comuni di Carvico e Sotto 

il Monte Giovanni XXIII 

(Delibera n.123) 

Il Presidente procede alla lettura dell’elenco delle richieste di concessione dei           

locali scolastici. 

Il Comune di Sotto il Monte ha inserito nella propria richiesta una nota relativa              

alla pulizia e sanificazione  dei locali che sono utilizzati. 

Il Consiglio di Istituto solleva la questione relativa al controllo delle sanificazioni            

che deve essere effettuato dai soggetti che usufruiscono dei locali. Si chiede            

pertanto che a campione siano effettuati dei controlli al termine dell’uso dei            

locali. 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera a maggioranza, con  voti  

favorevoli 17 e 1 voto contrario, l’autorizzazione all’utilizzo palestre         

scuole dei Comuni di Carvico e Sotto il Monte Giovanni XXIII 

(Delibera n. 123).  

 

9. Polo delle arti 

(Delibera n. 124) 

 

Il prof. Magni Claudio presenta il progetto Polo delle arti. Il progetto propone di              

offrire al territorio un'ampia gamma di proposte artistiche di tipo: letterario,           

cinematografico, figurative, motorio e musicale. La richiesta del Professore         

consiste nel riconoscimento di una collaborazione dell'Istituto Comprensivo        

dell’iniziativa “Polo delle arti”. Sui volantini resi pubblici comparirà la scritta: “in            

collaborazione con l’istituto comprensivo di Carvico”. 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera a maggioranza, con  voti  

favorevoli 13 e 5 astenuti, la collaborazione dell’Istituto comprensivo a          

sostegno dell’iniziativa “Polo delle arti”.(Delibera n. 124).  



 

 

10. Varie ed eventuali 

(Delibera n. 125) 

 

Ad integrazione dell’ordine del giorno si affronta la richiesta fatta da alcuni            

genitori di concedere 10/15 minuti di ritardo al rientro dal dopomensa. La            

richiesta è stata avanzata in quanto alcuni genitori hanno manifestato problemi           

organizzativi nella gestione di più figli (studenti che frequentano le superiori) al            

rientro a scuola nel pomeriggio. Si propone di creare un Form per la richiesta              

motivata da parte dei genitori di entrata posticipata. Il problema si pone in             

particolare per la scuola primaria di Carvico e Sotto il Monte. Si decide di              

verificare le richieste che perverranno e quindi si comunicherà la decisione di            

poter posticipare l’entrata nel dopo mensa. 

 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera a maggioranza, con  voti  

favorevoli 17 e 1 voto contrario, la decisione di attivare un form per             

verificare il numero delle richieste per una entrata dal dopomensa          

posticipata, concedendo un periodo massimo di 15 minuti per il rientro           

posticipato. (Delibera n. 125).  

 

 

Esauriti i punti all’O.d.g. la seduta è tolta alle ore 23.50.  

 

Il segretario del CdI                                                          Il Presidente del CdI 

Duilio Bonfanti         Fabio Molteni 

 

 


